

2021年度 5月号

(第603号)

令和3年5月26日発行

# 心ひとつに

柏市立柏第五中学校  
柏市高田 919-1  
TEL 7143-2645  
FAX 7146-3295  
HP<http://www.dai5-j@kashiwa.ed.jp/>

～栄光の軌跡～  
女子バスケットボール部 柏市バスケットボール春季大会 準優勝  
卓球部（男子） 柏市春季卓球大会 団体の部 第三位

ソフトテニス部  
柏市ソフトテニス連盟杯 柏市中学校春季個人戦兼千葉県選手権大会  
柏市予選  
8位 山中愛音・千利凜楽来 ペア 12位 三巻楓・染谷七美 ペア

まん延防止等重点措置が延長され、本校でも1学期に計画していた林間学校、修学旅行を2学期に延期いたしました。その時に、今の状況がどうなっているかわかりませんが、日々変わる状況の中で計画を時には調整し、時には大幅な変更を行いながら、この状況を乗り切っていくことが大切であると考えます。

6月には、期末テストがあります。1年生にとっては初めての経験となります。直前になって慌てることがないように、2週間前からはしっかり計画を立て、勉強に取り組んでほしいと思います。各教科の範囲がどれくらいなのか。その範囲を理解し、吸収するためにはどのくらいの時間が必要なのかを考え、計画を立て、実行することが出来れば、自ずと良い結果につながります。中学生になると特に部活動（外部の活動も含む）と学習の両立が生活を充実させるためのかぎとなります頑張りましょう。

先日、柏たなか病院から嬉しい電話がありました。現2年生が1年生の時に、道徳の授業の後、「人のために何かをして、応援したり、励ましたり、感謝を示したりすることはできないか。」と話し合った結果、医療従事者の方々に千羽鶴を折って届けようということになりました。その一つが柏たなか病院で、お礼に伺いたいとの連絡でした。その際に届けてくださったのが、看護師さんの鶴に対してのお礼の寄せ書きです。看護師の皆さんひとりひとりの寄せ書きに感謝の気持ちが伝わってきます。今後もこのような活動ができると素晴らしいですね。



## 今年の教育相談

6月1日～9日の間、教育相談期間となります。主に担任の先生に学習、部活動、クラスのこと、家のこと、友達のことなど、悩んでいた、困っていたりしていることを相談できます。些細な事でも気になることは相談してみてください。また、担任の先生以外に相談したい人はそれでもできますので遠慮なく申し出てみましょう。

今回は、私（校長）もみなさんの相談に乗りたいと思います。ひとりで行くのはちょっとという人は2人以上でもかまいません。ただし校長室はあまり大きな部屋ではないので、一度に入室できる生徒は、3人までとします。また、校長室には、お客さまが突然来られる場合もあり、予定が突然変更になる場合もあるので知っておいてください。部活動に所属している人は、活動のない放課後に来てください。

相談以外でも、「自分の意見を聞いてもらいたい。」「五中をこんなふうに変えたい。」など、伝えたいことがあったら校長室のドアをノックしてください。申し込みは担任の先生を通してお願いします。

Line, TwitterなどのSNS（ソーシャル・ネットワーク・サービス）の使い方はルールを守ってできているでしょうか。他人への中傷はもつてのほか、何気ない一言が相手を深く傷つけてしまうこともよくあります。メールを送る際にも、時間帯、回数等にも気遣いが必要です。相手にLineを送った後、返信が来ないことからトラブルになるケースがよくあります。又グループに入れたい、グループから外すといった行為は、された人からすれば、精神的に相当のダメージを受けます。

SNSは本来、人と人を繋ぐ便利なツールです。普段は会えない友達、親戚に連絡を取ったり、災害時にはみんなで正確な情報を交換することによって、お互いを励まし合ったり、助け合ったりするべきものではないでしょうか。正しい使い方ができる五中生であってほしいと思います。

## お知らせ

林間学校と修学旅行を延期いたしました。林間学校は9月28日～30日、修学旅行は10月20日～22日です。

状況をよく見極め、実施・延期・代替行事・中止の判断をいたします。

御理解と御協力をお願いいたします。

## 6月の行事予定（変更の可能性あり）

- 1日(火)～9日(水) 教育相談
- 3日(木) 歯科検診
- 4日(金) 教育実習終了
- 10日(木) 尿検査二次予備
- 11日(金) 3年進路保護者会
- 15日(火) 千葉県民の日
- 16日(水) 委員会
- 18日(金) 生徒総会
- 24日(木)～25日(金) 期末テスト
- 29日(火) テスト返却開始
- 30日(水) 3年高校説明会

## コラム

今年度からGIGAスクールが始まっており、Google Classroomを活用した授業が徐々に行われています。この写真は、国語の授業の一場面です。みんなの前でスピーチをしますが、それを聞いた後、他の生徒は、いくつかの観点で評価を付け、コメントを入力しています。

